
COMPTE RENDU DU CONSEIL MUNICIPAL 

DU  

MARDI 05 SEPTEMBRE 2023 

 

Date de la convocation :  29 Août 2023 

Etaient présents : Mrs FOSSARD Guy, LESAULNIER Jean-Louis, COLLART Bernard, LEVAVASSEUR 

Gérard, LETABLIER Olivier, LAVALLEY Bruno, Mme HARDY Stéphanie 

Absent excusé : M BLOT Marc-Antoine, pouvoir donné à M LESAULNIER Jean-Louis 

Absente : ENDELIN Mylène 

Secrétaire : M COLLART Bernard 

 

Adoption du compte-rendu de conseil du 19 Juillet 2023 

 Remis en amont de la réunion, le compte-rendu n’a pas appelé de remarques et a été approuvé 

en l’état. 

Acquisition d’un lave-vaisselle pour la cantine 

 Un devis adressé par la SARL BACHELET P.M proposé avec 3 modèles de gamme et de 

caractéristiques très différents (1 modèle semi-professionnel, 2 modèles pour un usage domestique 

plus commun) a été étudié. Après échange et réflexion, le modèle semi-professionnel semblerait plus 

adapté compte tenu de l’accueil probable d’un nombre d’élèves plus important dès la rentrée 

prochaine. Celui-ci soulève toutefois quelques interrogations (adaptation d’un câblage renforcé ? 

arrivée d’eau chaude nécessaire ?). Il est décidé d’approfondir la réflexion et de solliciter un autre 

fournisseur (Belliard, spécialiste en équipements hôteliers et de collectivités). A la demande du 

personnel de la cantine, il est souhaitable de prévoir de manière optionnelle un support au lave-

vaisselle pour des raisons ergonomiques. 

Compte rendu commission travaux 

 Réunie le 24 juillet dernier, la commission s’est rendue en plusieurs lieux pour étudier les 

problèmes relevés. 

- Envasement et écoulement des eaux en provenance de l’ancien chemin des Monts et 

débouchant après le 289 Rue l’Eglise Notre Dame et à proximité du musée. Un curage sur une 

longueur de 70 à 80 mètres est nécessaire ainsi que la pose d’un aquatube d’une longueur de 

5 à 6 mètres.  

- Petit pont mitoyen situé en limite de la commune du Lorey dans le chemin rural après la Lande 

Lapin et enjambant le ruisseau séparatif. Remplacement et pose d’une nouvelle buse 

aquatube. Participation de la commune voisine souhaitable. 

- Elargissement du Chemin du Jardin Pajot : L’élargissement nécessite un empiètement sur 1 ou 

les 2 parcelles riveraines. L’entreprise demandeuse entreprend des démarches avec le 

propriétaire de l’une d’elles. Nécessité de retour de ces démarches avant d’engager quelque 



chose. Est également évoqué la dangerosité de cette sortie sur le RD 141 et d’un aménagement 

ultérieur (OPAL ?). 

- Accotement sur VC 26 (Hôtel es Bruns vers Le Lorey) : recharge de pierre sur une longueur de 

18 m avec busage pour favoriser le renforcement et le croisement d’engins en limite de zone 

communale en créant un refuge. Voir si possibilité participation de la commune voisine, les 

usagers les plus fréquents étant situés au-delà de cette zone limitrophe. 

- Effondrement d’une passerelle bétonnée dans le lit du Gavron (à proximité de la Formière 

Route de la Jaminière, nécessité d’évacuer le bloc bétonné pour éviter le travail de sape de la 

rivière sur le pont. 

Des devis seront demandés à l’entreprise LEMENAND ou d’autres entreprises proches pour cet 

ensemble de travaux. 

Point commerce multiservices 

Dans l’attente du retour du contrôle de légalité auquel est soumis ce marché public, la 

première réunion de lancement de chantier est prévue le 7 septembre à 9 h avec l’ensemble 

des 8 entreprises pressenties et le maître d’œuvre. 

Remise en place d’une borne incendie 

Les demandes de devis près de fournisseurs sont demeurées sans réponse. Il est décidé de 

solliciter à nouveau le SDEAU50, ayant supprimé unilatéralement cette borne, afin de trouver 

une proposition d’entente pour le rétablissement au moindre coût de cette borne. Le Maire 

est chargé de cette démarche. 

 

Demande du CLIC d’utilisation salle des fêtes pour l’organisation d’une dictée 

intergénérationnelle 

En vue de l’organisation d’une dictée intergénérationnelle par le CLIC du Coutançais (Centre 

Local d’Information et de Coordination) au cours d’un mercredi du 4ème trimestre, celui-ci sollicite la 

réservation de la salle des fêtes pour cet évènement ainsi que la gratuité de la mise à disposition. Après 

en avoir délibéré, le conseil à l’unanimité des présents jugeant l’initiative intéressante accorde la mise 

à disposition gratuite, mais les charges de consommation d’énergie seront facturées.  

Travaux goudronnage  

Envisagés dans le programme des travaux 2023 avec l’entreprise COLAS, le goudronnage de la 

partie arrière des écoles et la mairie ainsi que le Chemin du Château sur la base d’un devis 2022 

actualisé (respectivement de 26 689 € et 30 404 € TTC) feront l’objet d’une programmation au 

printemps 2024. 

Questions diverses 

- Problèmes étanchéité salle des fêtes : il a été signalé des problèmes d’étanchéité lors de fortes 

pluies. Un contact a été pris avec l’entreprise LECARDONNEL pour un diagnostic ainsi que pour 

les gouttières de l’église et de l’atelier. 

- Incident nouveau cimetière du week-end 2 - 3 septembre dernier : il est décidé de renforcer 

la signalisation aux entrées du cimetière. Un achat de pancartes est décidé ainsi que la 

fermeture du grand portail. 

- Devant l’accroissement des tâches (espaces verts, nouveau cimetière, stade, entretien des 

PAV), une réflexion se fait jour pour éviter d’alourdir la charge de travail de l’agent titulaire 



(organisation de journées citoyennes, attribution d’heures nouvelles, prestation extérieure 

etc..). Un point plus complet sera fait prochainement. 

- Rentrée scolaire : la rentrée des classes a eu lieu le lundi 4 septembre sans difficultés 

particulières. L’une des classes a été repeinte pendant l’été et des petits travaux réalisés (pose 

de plaques lièges, fixation étagères etc..). L’aménagement d’une 3ème classe est prévu pour la 

rentrée 2024. 

- Vente parcelle : De nouveaux contacts ont été établis et une personne semble fortement 

intéressée, une négociation est en cours. 


